

Afirma Monreal que servirá a Morena en donde lo coloquen

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en el Senado y presidente de la Junta de Coordinación Política, reconoció la posibilidad de que, en la próxima legislatura pueda ir a la <u>Cámara de Diputados</u> por la vía plurinominal, tras las versiones de que el partido lo apuntara en su lista de candidatos. Aunque no confirmó ni desmintió esta información, aseguró que por ahora se mantendrá en el Senado hasta el término del periodo ordinario, aunque si el partido desea colocarlo en otra función, lo aceptará con mucho gusto. Indicó que una de sus prioridades actualmente es apoyar a la candidata Claudia Sheinbaum.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3721?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3721&authkey=!AKuPf5DurgHPKys&ithint=video&e=ySW7oa